
 

 

Compte-rendu 

Titre : P.V. Réunion Comité du 14/05/2025 

Date : 14/05/2025 Début : 19h40 Fin : 21h05 Lieu : ECG  

Animateur E. OFFNER 

Preneur de notes L. FORNAY 

Participants Présents : Cathy DELRUE, Liliane FORNAY, Cindy 

HAAS, Christian KAUFF, Zita NAGY, Eric OFFNER, 

Laurence OFFNER, Myriam SCHAAFF, Stéphan 

SCHAAFF, Gaël SCHAHL, Patrice SICRE, Yvette ZERR 

Excusés : Claude KINTZ, Céline LORRAIN, Mathieu 

LORRAIN, Fabienne MAURER, Jean-Pierre POURE 

 Date prochaine réunion 10/9/25 

  ORDRE DU JOUR : 

1) Organisation du nouveau comité 
2) Bilan financier 
3) Bilan de l’Assemblée Générale 
4) Compte-rendu réunion des moniteurs 
5) Préparation concours Dog Dancing et Hooper 
6) Divers 

 

1) Organisation du nouveau comité : 

Les postes resteront les mêmes, à savoir : 

Eric OFFNER : Président 

Zita NAGY : 1ère vice-présidente 

Céline LORRAIN : 2ème vice-présidente 

Liliane FORNAY : Secrétaire 

Christian KAUFF : Trésorier 

Cindy HAAS : Comptable 

Laurence OFFNER et Stéphan SCHAAFF : Informatique 

Cathy DELRUE, Claude KINTZ, Mathieu LORRAIN, Fabienne MAURER, Jean-Pierre 

POURE, Myriam SCHAAFF, Gaël SCHAHL, Patrice SICRE, Yvette ZERR : Assesseurs 

 

 

2) Bilan Financier : 

Compte courant : 3.261,29 € 

Livret bleu : 79.078,78 € 

 



Lors de notre concours d’agility qui avait lieu le 13 avril, le bilan serait négatif          -

163,58 €. (Chiffre à confirmer). Pourquoi ? Les frais de juge et d’hôtel sont 

sensiblement les mêmes que l’année dernière. Gaël a remarqué qu’il y avait moins 

d’accompagnant pour les repas. Il y avait aussi un autre concours dans le Haut-Rhin 

en plus des vacances scolaires.  

La nouvelle friteuse a bien fonctionné. Pour le repas du samedi soir, il faudrait peut-

être revoir le menu (lasagnes) car il y a des intolérants aux produits laitiers. 

Notre nouvelle formule pour le repas de dimanche midi a bien fonctionné mais il n’y a 

pas eu beaucoup d’achat. Pour l’année prochaine à voir pour réduire les quantités de 

crudités. 

Sinon tout s’est bien passé. La nouvelle disposition du terrain est ok. Il faudrait juste 

améliorer les sas d’entrée et de sortie des concurrents. 

Il y a eu un petit problème d’imprimante – pas de connexion Wi-fi. A régler pour 

l’année prochaine. 

Des concurrents se sont plaint de la problématique de la promenade des chiens. Pas 

d’espaces aux alentours. Peut-être afficher un plan pour pouvoir accéder aux champs 

à proximité. 

Pour l’année prochaine il faudra changer la date de notre concours car il aura lieu en 

même temps que la fête du Village de Geispolsheim. 

 

Notre 1ère soirée Tartes flambée a rapporté la somme de 199,40 €. 

 

Face au manque de fréquentation de notre bar lors des séances d’éducation, Cathy 

suggère de mettre une enseigne lumineuse à l’entrée du bar ainsi que l’affichage de la 

liste des boissons. 

 

3) Bilan de l’Assemblée Générale : 

Les élections se sont bien passées. 

Le système de vote informatique Balotilo nous a bien aidé. 

Il restait beaucoup de nourriture du buffet offert après l’AG. Gaël souhaite récupérer une 

partie en faisant un don de 80,- € au club en compensation : accord du Comité. 

Le reste sera proposé avec des grillades après les cours du dimanche. 

. 

 

4) Compte-rendu réunion des moniteurs : 

Il y a une baisse du nombre de participants dans toutes les disciplines. 

PROPRIOCEPTION : on va arrêter les cours du dimanche matin et continuer ceux du 

jeudi soir jusqu’aux vacances d’été. Les moniteurs vont faire un peu de pub pour 

informer les gens. 

 

ECOLE DES CHIOTS : peu de participants le mardi soir. A partir du mois de septembre 

il y aura moins de moniteurs donc à voir pour arrêt des séances le mardi et garder celle 

du dimanche matin.  

 

Les participants ont beaucoup de questions à poser, souvent pendant les séances 

d’éducation - ce qui perturbe le cours. Les moniteurs vont discuter de ces problèmes à 

la fin des séances et le Club va essayer d’organiser des soirées de rencontre avec les 

membres du club et les habitants de Geispolsheim - avec l’accord de la Municipalité – 

suivi d’un repas. 

Lorsqu’il y a des binômes qui se présentent sans les acquis de base – retour en 

éducation le mardi soir 



 

A partir du dimanche 18 mai, mise en route par Christian d’un RécréA2 pour les chiens 

de petites tailles. 

 

Pour répondre à cette baisse de fréquentation, Patrice va relancer les anciens 

adhérents pour voir pourquoi ils ne viennent plus. 

Pour le sondage sur les soirées, Gaël demande si nous pouvons passer par Balotilo. A 

voir aussi sur les questions à poser. 

Eric propose une sortie rando ou une journée porte ouverte avec des jeux. 

Nous sommes ouverts à toutes propositions. 

Une soirée questions/réponses avec Zita est organisée le mardi 17/6/25 à 19h00 avec 

repas knacks/frites ou grillades. A voir avec la Mairie. 

. 

5) Préparation concours Dog Dancing et Hooper :  

Annulation du concours de Dog Dancing faute de responsable. 

Myriam s’occupera de l’organisation du concours Hooper mais pas de la logistique 

(repas). Il sera décalé au 1er novembre 2025 car pas de juge à la date initiale le 

13/09/25. 

 

6) Divers : 

A notre journée de travail du 10 mai, il n’y a pas eu beaucoup de monde. Apparemment 

les mails envoyés atterrissent dans les spams pour la plupart des destinataires. 

Laurence et Stéphan vont voir pour changer de domaine. 

Nous y avons aussi inauguré le nouvel échafaudage. Nous n’avons pas encore reçu la 

facture. Gaël propose de faire un local entre les 2 Algeco pour le mettre à l’abri. 

  

Cathy pose une option pour utiliser le club-house le 14/6/25 (soirée d’anniversaire) 

 

Pour la location de la salle aux sourds, la facture a été réglée. Reste à faire le devis 

pour la réparation du rideau d’entrée et leur envoyer. 

 

Pour la commande des vestes et t-shirts, Cathy attend d’avoir le nombre à commander 

et les modèles 

 

Zita s'est inscrite au stage de ludication du 2 au 4/6/25 et nous fera un retour 

 

Date des vacances été : 11 au 31/8/25 

 

 

Dates 

Concours Divers Repas 

Dog Dancing : annulé 
Hooper : 01/11/25 
Obé (Salle) : 22 + 23/11/25 
 
 
  

Location salle Cathy : 
14/6/25 

Soirée questions/réponses 
Zita : 17/06/25 – 19h00 

 

   

 



A faire Date d’échéance Qui s’en 
occupe 

Fait  

Oui/non 

Achat vestes et t-shirts En cours Cathy  

    

    

    

    

 


